

Messdiener-Gemeindecafé das 2.

Von Martina Sedlaczek

21. November 2021, 12:36

Messdiener



Ein ungewohntes Bild heute Morgen in der Kirche St. Servatius (wohnen doch rund um die Innenstadtkirche nur wenige Familien mit Kindern): Gleich sieben Messdiener taten Dienst am Altar.



Der Grund: Heute waren Messdiener aller Kirchtürme nach St. Servatius gekommen, um nach der Messe Kaffee und Kuchen sowie selbstgebastelte Weihnachtskarten, -sterne und Anhänger gegen eine Spende anzubieten.



Mit dem Geld wollen die Messdiener ihre Reisekasse aufbessern - im Herbst 2022 steht die Rom-Wallfahrt der Messdiener im Erzbistum Köln an und aus unserer Pfarrei wollen 20 Messdiener mitfahren.



Die Gemeindemitglieder freuten sich und nahmen das Angebot dankbar an, bot sich doch so die Möglichkeit zu einem kleinen Plausch an.

Die weiteren Gemeindecafés sind geplant für den

- 28.11. nach der Familienmesse in Liebfrauen (Kaldauen)
- 05.12. nach der Familienmesse in St. Dreifaltigkeit (Wolsdorf)
- 12.12. nach der hl. Messe in St. Anno

